

## **Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal di Desa Gunung Endut Gelar DDS untuk Tingkatkan Kamtibmas di Wilayahnya**

**Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)**

Nov 14, 2024 - 08:45



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal di Desa Gunung Endut Gelar DDS untuk Tingkatkan Kamtibmas di Wilayahnya*

Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut, Aiptu Hikmat

Ristaeni, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Tangkil, Desa Gunung Endut, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, pada Rabu (13/11). Kegiatan ini berlangsung sejak pukul 11.00 WIB hingga selesai dalam suasana aman dan kondusif.

Dalam kunjungannya, Aiptu Hikmat memberikan sejumlah arahan kepada warga terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Ia mengimbau warga agar segera melaporkan apabila menemui kendala atau informasi seputar kamtibmas melalui Hot Line Polsek Kalapanunggal di nomor +62 857-1103-5398 atau langsung berkoordinasi dengan pihak Bhabinkamtibmas.

Lebih lanjut, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk menghindari hal-hal negatif yang dapat merusak generasi muda, seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, dan penggunaan minuman keras atau miras oplosan. Selain itu, ia juga mengimbau warga untuk tidak menggunakan knalpot bising yang tidak sesuai standar demi kenyamanan bersama.

Aiptu Hikmat turut menyoroti isu perdagangan orang yang belakangan ini semakin marak. Ia menegaskan bahwa masyarakat diharapkan segera melapor kepada pihak berwenang jika mengetahui adanya aktivitas yang mencurigakan terkait tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di sekitar mereka.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, menyampaikan apresiasinya atas kegiatan DDS yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut. "Kegiatan ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya peran mereka dalam menjaga kamtibmas," ujar AKP Damar.